

Mein sehr wohlbare Freunde,

Hast du mir nicht für einen
unbekannten Gelehrten, der steht im Kriege
lässt, was er gesehen mit Fingers ergreiffen.
Ich bin leider, wie das bei mir öfters
der Fall ist, in ein Studium des Arbeits-
unfähigkeit getrieben. Und zwar ist es die-
mal ein überzeugter Zynist der Oligarch,
unwissen, welches mich in meine Fähigkeit
fertigt. Das Lese der Decimalen in den
Ratioschen Tafeln zog mir die peinliche Glücksal zu.
Bei Artikal: „Blumen aus der Odeon“
in welchem ich die von militärischer Freiheit
vergänglichen Eindrückungen widerlege, ist

benisch fertig; ich kann ihm aber nicht zu
Ende schreiben. Er zog mir weiteren Artikel vor:
„Die österreichischen Organ-Länder“, und „Die
Methoden der Budgetvorlage und das Budget-
bewilligung“ habe ich alle vorbereitet und
Vorarbeiten gemacht. Der General gab an,
dass es bald weniger auf Schreiben gehen
könne. Ein Beispiel unterzeichnen ist eine Art
diplomatischer Tätigkeit. Das rüftte auf
den Kanada englische Parlamentsmitglied, Mr.
Henry Richard, schrieb mir einen wahren
Brief, ab auf den dritten Reichstags-
Deputierte, Herrn Dr. Dürker, welcher
mir ein wissen, unter seinen Collegen für
die Conferenz-Idee Propaganda macht. Ich
fügte hinzu, mir Verbindung herzustellen den
glaublichsten österreichischen, dänischen und

anglippen Deputirten fußzüSellen und p' am
Krystallisationspunkt zu gewinnen. Garibaldi,
von dem ich höfft, daß er im italienischen
Parlamente der Rauh' mitzuh' wiede, hat
dieselbe einen excentrischen Aufpruf z'w' un'
gefaßt. Ich schreib an Mr. Richard, ob
mögl' den italienischen Abgeordneten Mancini
mit ein' für ^{das} internationale Friedensgründ'
zut' für die Abgeordneten-Conferenz gewinnen.

Mäßrund ist dies dictire fällt mir
ein, daß Sella nach Wien kömt. Ein
uninteressanter Fornand, welcher ihn in Rom besucht,
fand ihn bei der Lecture der „N. fr. Presse“
und fragte ihn d'her, daß er sein tägliches Lern-
fr' wird daher gewiß gewinnt sein mit
Ihnen in Beziehung zu gelangen. Da
können Sie ihn vielleicht sondieren. Wenn

Klymather war mir zum Tafeln in Kerwi.

Ihr Klymather Artikel hat auf in Deutschland gewirkt, was ich auf mir nur Brüder wußte, der mir aus Reutlingen in Württemberg zu kam. Der „Pälzische & Kurier“ von 4. d. M. den ich glücklich zugesandt erhielt, bringt mir übrigens aus Ihrem Artikel.

Wir freuzlufft groß und blickt
auf Ihr Forum Hoffentlich

Wagnbauer



Finkley

Emersdorf am 20/1. 876

P. L. Mein Brüder sagt mir aber, daß er und nicht sein Freund es war, welcher das oben von über Sella Metz geschickt mir angefertigt hat, und zwar auf Grund einer feurilletonistischen Relation in der „et-je. Rasse“.